



ひまわり

戸坂城山小ひまわり学級通信 第30号 H24.12.7

今週の木曜日、「朝から凍えるような寒さだな」と思っていたら、朝の会の時間から初雪が降り始めました。2年生は朝から町たんけんに出かけることになっていたのですが、大丈夫かな〜と心配になりましたが、子どもたちはやっぱり雪が降るとうれしいようです。大休けいには、寒さにも負けず、なわとびタイムを楽しんでいました。

来週の行事予定

	月	火	水	木	金
	10日	11日	12日	13日	14日
		児童朝会(2年) 昔話出前授業 (2年)	参観懇談 (ひまわり)	朝読書 なわとびタイム	
下校 1年	13:45	15:45	15:45	13:30	14:55
下校 2年	14:55	15:45	15:45	13:30	14:55
下校 4年	15:45	15:45	15:45	13:30	15:45

お知らせとお願い

- 11日(火)は、児童朝会がありますので、遅れないよう登校させてください。今回は2年生の発表です。
- 12日(水)の参観懇談は、1・2組合同で行います。ひまわり1組にお越しくください。

学級のようす

- 今週の月曜日から、4年生との給食交流が始まりました。月・水・金に4人ずつ4年生の友達がひまわり学級に来て、一緒に給食を食べます。1・2年生と4年生は校舎や階が違うということもあって交流が少ないので、この機会に深めていってほしいです。これからその様子を通信で紹介していきたいと思っています。
- 先週の活動になりますが、27日(火)にたてわりクイズラリーがありました。たてわりグループに分かれて、50問あるクイズを探して歩きました。Dさんは、6年生のお姉ちゃんと1年生の友だちとしっかり手をつないでスタートしました。9番の問題がなかなか見つけられず、校内をグルグル。時間ぎりぎりですら見つかることができました。

Eくんは、「あぶなかった～！とちゅう迷子になりかけたけど、ならなかった」と言っていました。迷子のお呼び出しをしないといけないところでした。Fくんは、ひまわり学級に関する問題が出たとき、グループの友だちに「答え、なに？」と聞かれていました。もちろん、Fくんは、堂々と「答えは①」と答えていました。Cさんは、同じグループの6年生のお姉ちゃんにずっとくっついて歩いていました。年上のお姉ちゃんに思いっきり甘えられる時間だったようです。終始、笑顔が見られました。Aくんは、クイズの紙を見つけると、真剣な顔で読んでいました。出会ったときに、ちょうどクイズを見つけたところで、「ここ」と指を差して教えてくれました。Bくんとは、何度も出会いました。そのたびに、笑顔で手を振っていました。グループのみんなと一緒に行動していて、とても楽しそうでした。

